

## **SP60+Aargau**

### **Bericht für DV 18.04.2024**

Am 9. April findet die Mitgliederversammlung der SP60+ Aargau im Aarau statt. Nach dem statuarischen Teil wird die Co-Präsidentin der SP-Aargau, Nora Langmoen, ein Referat zur Prämien-Entlastungs-Initiative halten.

Am 10. Juni ist ein Besuch im Bundeshaus geplant.

Die Herbstveranstaltung vom 2. November wird in Lenzburg in einer Wohnbaugenossenschaft stattfinden. Das Thema «Wohnen im Alter» ist ein Hauptthema der SP60+ Aargau. Erstmals wird der Anlass nicht am Abend durchgeführt, sondern voraussichtlich am frühen Nachmittag.

Die SP60+ Aargau steht weiterhin zur Mitarbeit bei Abstimmungsanlässen zur Verfügung.

Sie SP60+ Aargau hat sich dafür ausgesprochen, dass bei den kommenden Grossratswahlen in jedem Bezirk eine Genossin/ein Genosse 60+ auf der Liste vertreten ist. Bereits wurden Kandidierende gefunden und es laufen Gespräche.